

# **D** LED Türkranz Art.-Nr.: 54429

## **EINLEITUNG**

Machen Sie sich vor dem ersten Gebrauch mit dem Produkt vertraut. Lesen Sie hierzu aufmerksam die nachfolgende Bedienungsanleitung und die Sicherheitshinweise. Benutzen Sie das Produkt nur wie beschrieben und für die angegebenen Einsatzbereiche. Bewahren Sie diese Anleitung gut auf. Händigen Sie alle Unterlagen bei Weitergabe des Produktes an Dritte ebenfalls mit aus.

## **BESTIMMUNGSGEMÄSSER GEBRAUCH**

Verwenden Sie das Produkt nur für den vorgesehenen Verwendungszweck. Andere Verwendungen oder Veränderungen am Produkt gelten als nicht bestimmungsgemäß und können zu Verletzungen und Beschädigungen führen. Für aus bestimmungswidriger Verwendung entstandene Schäden übernimmt der Hersteller keine Haftung. Das Produkt ist nicht für den gewerblichen Einsatz bestimmt.

## **SICHERHEITSHINWEISE**

- Plastiktüten können gefährlich sein. Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit Verpackungsmaterial um eine Erstickungsgefahr zu vermeiden!
- Das Produkt ist nur für Dekozwecke geeignet und kein Kinderspielzeug!

## **ACHTUNG!**

- Die im Produkt integrierten LEDs können nicht ausgetauscht werden.
- Diese Lichterkette nicht mit anderen verbinden.
- Blicken Sie nie direkt und ungeschützt in die LED!

## **EINLEGEN / WECHSELN DER BATTERIEN**

- Um die Batterie einzulegen / zu wechseln, öffnen Sie den Deckel des Batteriefaches
- Achten Sie beim Einlegen/Wechseln der Batterien darauf, dass die Batterien mit den Polen (+/-) entsprechend den Angaben im Batteriefach eingelegt werden.

- Schließen Sie das Batteriefach wieder mit dem Deckel.



## **HINWEIS:**

Batterien gehören NICHT in den Hausmüll! Jeder Endverbraucher ist zur Rückgabe von Altbatterien gesetzlich verpflichtet. Diese können unentgeltlich bei der Verkaufsstelle bzw. bei einer örtlichen Sammelstelle abgegeben werden!

## **DAUERBETRIEB**

Stellen Sie den Schalter an der Batteriehalterung auf „ON“, um die Lichterkette einzuschalten. Die Lichterkette leuchtet nun solange, bis Sie die Lichterkette wieder ausschalten. Schieben Sie dazu den Schalter auf die Position „OFF“.

## **AUTO-TIMER**

Außerdem verfügt dieser Türkranz über einen stromsparenden Auto-Timer.

Sobald Sie den den Schalter am Batteriefach auf „Timer“ stellen beginnen 6 Stunden Leuchtzeit. Nach Ablauf dieser Zeit schalten sich die Lichter automatisch aus und gehen am nächsten Tag zur gleichen Uhrzeit wieder an. Möchten Sie den Startzeitpunkt verändern, schalten Sie die Lichterkette aus „OFF“ und stellen den Schalter zur gewünschten Uhrzeit auf „Timer“.

**Beispiel:** Sie stellen um 18 Uhr den Schalter auf „Timer“ Auto-Timer. Die Lichterkette leuchtet nun von 18 Uhr bis 24 Uhr und schaltet sich danach automatisch aus. Am nächsten Tag um 18 Uhr schaltet sich die Lichterkette selbstständig ein und leuchtet in der Zeit von 18 bis 24 Uhr.

Möchten Sie die Auto-Timer Funktion beenden, stellen Sie den Schalter entweder auf „OFF“, um die Lichterkette auszuschalten, oder auf die Position „ON“, in der die Lichterkette im Dauerbetrieb leuchtet.

## TECHNISCHE DATEN

- Lichtquelle: 15 warm weiße LED's
- Dauerbetrieb
- Timerfunktion: 6/18 Stunden-Intervall
- Benötigte Batterien: 3x Mignon AA, Alkaline, LR6, 1,5V (nicht enthalten)



### Umwelthinweis

Elektrische und elektronische Geräte gehören nicht in den Hausmüll. Sollten Sie sich von dem Gerät trennen wollen, informieren Sie sich in Ihrer kommunalen Stelle über eine fachgerechte Entsorgung von Elektroschrott gemäß WEEE-Richtlinie 2002/96/EC.

# **GB** LED Door Wreath

Item no.: 54429

## **INTRODUCTION**

Make yourself familiar with the product before first use. Read the following directions for use and safety instructions carefully. Use this product only for its intended purpose. Keep this instruction for future reference and include this instruction if you pass on the product to third parties.

## **INTENDED USE**

Use the product only for its intended purpose. Any other use as well as modifications of the product have to be considered as improper use and could cause injuries or product damages. The manufacturer will not be held responsible for any damages resulting from such improper use. For non commercial use.

## **SAFETY INSTRUCTIONS**

- Plastic bags can be dangerous. To avoid danger of suffocation, keep packing materials away from babies and children!
- This product is only suitable for decoration and not a toy!

## **ATTENTION!**

- The integrated LEDs are not replaceable.
- Do not connect this lighting chain with other lighting chains.
- NEVER look directly and unprotected into the LEDs!

## **INSERTING / REPLACING BATTERIES**

- Insert / Replace the batteries by opening the cover of the battery compartment.
- Be sure to align the polarity (+/-) of the batteries as indicated by the polarity inscriptions inside of the battery compartment.
- Close the battery compartment cover.



## **NOTICE:**

NEVER dispose of old and used batteries with your household waste! Every end user is engaged to take back empty batteries. They can be delivered free of charge to the selling point or a local collecting point!

## **CONTINUOUS OPERATION**

Set the switch at the batterybox into position „ON“ and the lighting chain will shine on continuously until you shift the switch to Position „OFF“ again.

## **TIMER FUNCTION**

This door wreath has a power-saving timer function as well.

If you push the switch at the battery compartment into position „Timer“, the illumination starts. After 6 hours the lights will go out automatically for 18 hours and turn on again on the next day at the same time. For changing the timing cycle please set the timer switch to „OFF“ and after that, at the desired time, to „Timer“ again.

**For example:** If you set the switch at 18 o'clock to „Timer“ the lights will go out automatically at 24 o'clock. On the next day the lights will turn on again at 18:00 o'clock.

If you want to stop the auto timer function please set the switch to position „OFF“. Alternatively you can shift the switch to position „ON“, if you want the lighting chain to shine on continuously.

## **TECHNICAL DETAILS**

- Light source: 15 warm white LEDs
- Continuous operation
- Timer function: 6/18H timer light
- Required batteries: 3x Mignon AA, Alkaline, LR6, 1.5V (not included)

CE



**Environmental note:**

Electrical and Electronic Equipment must not be disposed of as residual waste. If you want to part from a product, inform yourself at your local facilities about a proper disposal of electronic waste according to WEEE directive 2002/96/EC.

**Hergestellt für / Produced for:**



Haushalt International · Im- & Export GmbH  
Gerhard-Stalling-Str. 9 - 11 · 26135 Oldenburg